
 

点 鐘・ソング 国歌 我らの生業 

― 会 長 挨 拶 ― 

 
横田 善次 会長 

皆様、こんにちは。今日は保坂充勇ガバナーをお招き

しまして、本日開催となりました。本当に保坂ガバナー、

ありがとうございます。 

今日は会場が「ふじよし」ということで、今までの文

化会館とは違った食事が出まして、開会式が 10 分ほど

遅れてしまいました。非常に美味しかったので、たまに

会場を変えるのもいいのかなと思った次第です。 

本日１６日、ガバナーの公式訪問クラブ役員懇談会が

先ほど終わりました。私の方針としまして、私は会長に

なった時に、５項目のクラブの方針を掲げました。５項

目の中で２つがハード、3 つがソフト。2 つのハードと

いうのは、財団補助金とポリオプラスといったお金の問

題の方に関しては、十分に達成したことを胸を張って、

保坂ガバナーに報告しましたけども、ソフトの面で 1 番

困っているのは会員増強です。 

会員の皆さん、今日はたくさん集まっていますので、ロ

ータリーの良さを皆様にもう１度お話しして、どなたが

いましたら、会員としてとにかく誘ってください。 

後はマイロータリーの登録と出席率の向上というこ

とが掲げられておりますけど、これから向上する目標と

いうことで、次週より関井宏一エレクとが毎週１人ずつ

登録させますので、必ず達成すると確信しております。 

以上を踏まえて、私の自己採点ですが、保坂ガバナーの

前で言うのはちょっと恥ずかしいのですけども、６０点

ぐらいかなと、なんとかクリアできたかどうか、後で保

坂ガバナーからお話しをいただけると思いますので、改

めて今日、本当に来ていただき、ありがとうございまし

た。以上です。 

 

― 会 務 報 告 ― 

               横田 善次 会長 

Ｒ ６． ２． ２（金）第２回ガバナー補佐訪問 

      於・ニューミヤコホテル館林 

参加者 会員３５名 

米山記念奨学生 トゥブシン・ホンゴルゾル 

Ｒ ６． ２． ２（金）第３回クラブ協議会 

            於・ニューミヤコホテル館林 

参加者 横田 善次・山本  樹・荒木千津子 

飯塚 一成・上野 和路・毛塚  宏 

小池 敏郎・小堀 良武・齊藤 一則 

関井 宏一・瀬山 欣春・中世 吉昭 

長柄  純・根岸 利正・藤島  厚 

宮内 敦夫・本島 克幸・矢島 孝昭 

谷田川敏幸 

今後の予定 

Ｒ ６． ２．１６（金）ガバナー公式訪問前 

クラブ役員懇談会            於・ふじよし 

対象者 会長・幹事・クラブ役員・各委員長・新会員 

Ｒ ６． ２．１６（金）ガバナー公式訪問 

              於・ふじよし 

Ｒ ６． ２．１７（土）森年度地区チーム研修 

セミナー           於・前橋商工会議所会館 

対象者 宮内 敦夫 

 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２４年２月１６日(金) 第３１８２例会報告（Ｎｏ，２９） 

ガバナー公式訪問 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２３～２０２４年度 

自らの心を解放し 明るく学んで 

楽しく奉仕 
第２８４０地区 ２０２３～２０２４年ロータリーのテーマ 
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Ｒ ６． ２．１７（土）イルミネーション撤去作業 

および鶴生田川清掃   於・駅前通り／鶴生田川周辺 

Ｒ ６． ２．２０（火）令和５年度館林市国際交流 

協会理事会            於・館林市文化会館 

対象者 上野 和路 

Ｒ ６． ２．２１（水）館林つつじサポーターズ 

俱楽部役員会   於・つつじが岡公園総合管理事務所 

対象者 山本  樹 

Ｒ ６． ２．２３（金）ロータリーデー（環境問題 

講演会）            於・共愛学園高等学校 

対象者 横田 善次・山本  樹・関井 宏一 

宮内 敦夫・本島 克幸 

Ｒ ６． ２．２４（土）ローターアクト第２２回 

地区年次大会           於・ロックハート城 

Ｒ ６． ２．２５（日）第４分区ＩＭ 

          於・ティアラグリーンパレス 

対象者 横田 善次・山本  樹・毛塚  宏 

小池 敏郎・小暮 雅𠀋・関井 宏一 

根岸 利正・宮内 敦夫 

Ｒ ６． ３． ２（土）米山記念奨学生終了式及び 

歓送会        於・ホテルメトロポリタン高崎 

対象者 羽鳥 紫乃・矢島 孝昭 

米山奨学生 トゥブシン・ホンゴルゾル 

Ｒ ６． ３． ８（金）職場訪問例会 

               於・㈱正田醬油 

Ｒ ６． ３． ９（土）富岡中央ＲＣ創立３０周年 

記念式典         於・ホテルアミューズ富岡 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ３．１６（土）会長エレクト・次年度幹事 

研修セミナー        於・桐生商工会議所会館 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・宮内 敦夫 

Ｒ ６． ３．２３（土）新会員セミナー・交流会 

      於・前橋問屋センター会館 

対象者 鈴木  誠・堀越 丈礼・正田  隆 

今泉 始宏・石倉 利昭・桜井 和幸 

関口 良幸・井野口宗久・斉藤 正人 

安間 崇人・藤田 春美・海宝 雄人 

        松本 隆志 

Ｒ ６． ３．３０（土）高崎ＲＣ創立７０周年記念 

式典・祝賀会 

 於・高崎芸術劇場／ホテルメトロポリタン高崎 

対象者 横田 善次・山本  樹・宮内 敦夫 

 

Ｒ ６． ４．１３（土）前橋中央ＲＣ創立３０周年 

記念式典        於・ロイヤルチェスター前橋 

対象者 横田 善次 

Ｒ ６． ４．２０（土）藤岡ＲＣ創立６０周年記念 

式典            於・埼玉国際ゴルフ倶楽部 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ４．２７（土）伊勢崎ＲＣ創立７０周年記念 

式典            於・伊勢崎プリオパレス 

対象者 横田 善次・山本  樹・宮内 敦夫 

Ｒ ６． ５．１２（日）～１３日（月）親睦旅行 

        於・石川（金沢）方面 

Ｒ ６． ５．２５（土）～２９日（水）国際大会 

           於・シンガポール 

Ｒ ６． ５．２６（日）シンガポール国際大会日本人 

親善朝食会 

於・ラッフルズシティコンベンションセンター

対象者 上野 和路 

 

― 幹 事 報 告 ― 

 
山本 樹 幹事 

１．例会場・例会時間の変更 

◆沼田ＲＣ 

２月１３日（火）→ 休 会（祝日週） 

◆碓氷安中ＲＣ 

２月１５日（木）→ 休 会 

２月２２日（木）→ 追悼例会 → 会長例会 

３月 ７日（木）→ 会長例会 → 追悼例会 

３月１４日（木）→ 休 会 

３月２１日（木）→ 移動例会（地区補助金事業） 
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２．会報、週報 

◆館林ミレニアムＲＣ 

→ １月会報 

３．その他 

◆（公財）ロータリー米山記念奨学会 

→ 「ハイライトよねやま２８７号」のご送付 

▼全文は、こちらよりご覧ください。 

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uplo

ads/summary/highlight287_pdf.pdf 

◆セブポートセンターＲＣ 

→ ロータープラスト事業寄付ご協力のお願い 

【日 程】２月２５日（日）～３月１０日（日） 

【寄付額】１０，０００ペソ～３０，０００ペソ 

◆伊勢崎ＲＣ 

→ 創立７０周年記念式典のご案内 

【日 時】４月２７日（土） 

登録受付 １５：３０～ 

記念式典 １６：２０～１７：５５ 

祝 賀 会 １８：１０～２０：００ 

【会 場】伊勢崎プリオパレス 

【登録料】お一人様１０，０００円 

【対象者】会長・幹事・パストガバナー 

◆館林市役所 

→ 館林市緑化推進委員会委員の推薦についての 

お願い 

【任 期】令和６年４月１日～令和８年３月３１日 

（２年間） 

 

― 委 員 会 報 告 ― 

 

出席・ニコニコ BOX 委員会 小池 和敏 委員長 

例会出席報告 

通算３１８２回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５６名 

５３名 

出 席 者 数 ３３名 

欠 席 者 数 ２０名 

出 席 率 62.26％ 

前前回修正 81.48%～85.19％ 

 

ビジター  国際ロータリー第２８４０地区 

 ガバナー    保坂 充勇 様 

 第４分区 B ガバナー補佐 

飯田 知義 様 

 代表地区幹事  関 真一 様 

 地区 副幹事  小倉 仁 様 

米山奨学生 トゥプシン・ホンゴルゾル 様 

 

使用済切手寄贈  坂村歯科医院 様 

 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆彡保坂充勇ガバナーよりご芳志をいただきました 

☆彡飯田知義ガバナー補佐よりご芳志をいただきま

した 

 

☆横田 善次会長      大変大変頂きました 

本日、保坂充勇ガバナーを迎えました。館林 RC の繁

栄の足掛かりにしたいと考えます。ありがとうござい

ます。 

☆関井 宏一副会長       大変頂きました 

保坂ガバナー、本日はご来訪ありがとうございます。 

☆山本 樹幹事         大変頂きました 

保坂ガバナー、飯田補佐、関幹事、小倉副幹事、訪問

ありがとうございます。よろしくお願いします。 

☆宮内 敦夫パストガバナー   大変頂きました 

保坂ガバナー様、ご来訪ありがとうございます。よろ

しくご指導ください。 

☆野辺 昌弘会員          頂きました 

保坂充勇ガバナー公式訪問歓迎いたします。 

☆小暮 高史会員          頂きました 

保坂ガバナー、ようこそご来訪いただきました。本日

はご指導宜しくお願い致します。 
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☆田部井 孝一会員         頂きました 

大学の同窓生、保坂ガバナーが頑張っております。本

日はご指導よろしくお願いします。 

☆小暮 雅𠀋会員        大変頂きました 

保坂ガバナー、関地区幹事、公式訪問ご苦労様です。 

☆小池 敏郎会員        大変頂きました 

保坂ガバナー御一行様の御来訪を歓迎します。 

☆長柄 純会員           頂きました 

保坂ガバナーご来訪に感謝申し上げます。 

☆上野 和路会員          頂きました 

保坂ガバナー、ようこそいらっしゃいました。ガバナー

ナイトよろしくお願いします。 

☆毛塚 宏会員           頂きました 

保坂充勇ガバナーご来訪ありがとうございます。 

☆関口 昇会員           頂きました 

保坂ガバナー御来訪ありがとうございます。本日はよろ

しくお願い致します。 

☆小堀 良武会員          頂きました 

保坂ガバナーようこそ館林へ 

☆荒木 千津子会員         頂きました 

保坂ガバナーご来訪ありがとうございます。 

☆飯塚 一成会員          頂きました 

保坂ガバナー、ご来訪ありがとうございます。 

☆根岸 利正会員          頂きました 

本日は保坂ガバナーはじめ役員の皆様、大変ありがとう

ございます。 

☆矢島 孝昭会員          頂きました 

保坂充勇ガバナー及び皆様、ようこそ館林 RC へ。本日

は宜しくお願い致します。 

☆中世 吉昭会員          頂きました 

保坂ガバナーご来訪ありがとうございます。 

☆藤島 厚員            頂きました 

保坂ガバナーご来訪ありがとうございます。 

☆正田 隆会員         大変頂きました 

保坂ガバナーの話を伺え、ロータリー活動の認識を高め

る事ができました。ありがとうございました。 

☆安間 崇人会員          頂きました 

保坂ガバナー本日は大変勉強になりました。ありがとう

ございました。 

☆小池 和敏会員          頂きました 

ガバナーご来訪をニコニコで歓迎いたします。 

 

― 講 話 ― 

 
国際ロータリー第２８４０地区 

ガバナー 保坂 充勇 様 

改めましてこんにちは。館林と沼田だから結構距離が

あるのですが、非常に親しい友人が数名おりまして、大

変な歓迎をその方々にはいただきました。ありがとうご

ざいます。特にお亡くなりになられました。高木パスト

会長が１７年前、横山公一パストガバナーの時に、私は

地区幹事をしていました。その時、高木先生は研修リー

ダーということで、大変ご指導いただきました。はじめ

は厳しい人だったのですけど、だんだん馴染んできて、

中盤は幹事がタメ口を聞いて、下にさせていただき大変

ありがとうございました。この後、お墓参りは小池さん

が連れていってくださるということで、大変ありがたく

思います。 

先ほどの懇談会の点数が６０点と誰かおっしゃって

いましたけども、そんなことはなく、私の採点では、９

０%以上は確実に行っていると思いますので、よろしく

お願いいたします。 

それでは、RI の方針及び地区の方針を説明させてい

ただきたいと思います。会長はゴードン R．マッキナリ

ーさん。スコットランドの South Queensferry RC の歯

科医師です。テーマは、CREATE HOPE in the WORLD、

世界に希望を見出そうおっしゃっております。このテー

マを発表した時の映像です。・・・・・・・・・・・ 
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このようなスピーチをなさる方です。どの会長も、スピ

ーチの内容を説明する前に、行動計画というのがよく出

てまいります。その経緯を少し説明させていただきます

と、RI では２００２年か２００３年に RI の戦略計画と

いうものを作ろうという提案がなされました。その後、

戦略計画の担当委員会ができるわけです。当時、ロータ

リー１００周年を迎えるにあたり、その１００年以後の

計画をちゃんと作ろうと提案がなされます。そして２０

０７年６月に、戦略計画の使命とともにロータリーの中

核的価値観というものが承認されます。しれが親睦、高

潔性、多様性、奉仕リーダーシップ、これは時代が変化

しても、我々ロータリアンは価値観を守っていきたいと

いう所を定めております。そして２０１７年の６月に、

ロータリーの新しいビジョン声明が発表されます。それ

が、今私たちが使っております、「私たちは世界で、地

域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化

を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目

指しています」ということです。持続可能性という言葉

をこの中に入れております。そして２０１８年６月に新

しい行動計画というものが承認され、翌２０１９年から

この行動計画というものが導入されてまいります。４つ

の切り口になっておりまして、「より大きなインパクト

をもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の積極的

なかかわりを促す」「適応力を高める」この４項目から

行動計画が作成されております。現況報告書の中にも記

載がございますが、これが RI で２３年度の目標という

ことでございます。 

ゴードン会長の話に戻しますが、目指すべき方向とい

うことで、「私たちの目標は破壊的な紛争から世界が立

ち直れるように希望を取り戻すことです。そうすれば、

私たち自身のために持続可能な変化をもたらすことが

可能となります」とおっしゃっております。重点施策で

継続性も重視していきたいとのことです。１つめは、ロ

ーターアクトへの注力、これは数年前から今までのアク

トは、親子関係から横並びの関係になりました。そして

女児のエンパワメント、これを引き続き注視していたい

ということです。日本でも女性に対する男性のパワハラ

が非常に多いようで、この間上毛新聞に出ておりました

が、増加傾向にあるということで、我々も注視していか

ないといけないと思っております。次に DEI へのサポ

ートの継続ですが、Diversity 多様性、Equity 公平さ、

Inclusion インクルージョン。 

そして、ポリオ根絶キャンペーンですが、昨年の夏に

アメリカのニューヨークと、イギリスのロンドンでポリ

オ患者が見つかり、イギリスは慌てて５歳以下の子供た

ちにワクチンを配布した経緯があります。いつ大流行す

るかわからないので、今のうちに根絶したいとおっしゃ

っております。行動計画実現のために、ポリオワクチン

の開発者ジョナス・ソーク博士は「希望は、夢を現実に

したいと強く願う人たちの夢、想像力、そして勇気の中

にある」この言葉は私たちの全ての活動に意味があり、

ロータリー行動計画のあらゆる面に当てはまります。行

動計画はロータリー会員に希望と、変化に必要な知識と

勇気を与えるものです。とおっしゃっております。 

次に「平和にさらなる主眼を置く」を重点項としたい

そうです。そして今年度の特徴として、メンタルヘルス

も重視したいということで、会長の弟さんがメンタルを

患ったということで、メンタルヘルスの構築も重視して

活動していきたいと思います。 

先ほどのビジョン声明ですが、「私たちは、世界で、

地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変

化を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界

を目指しています」これを是非とも暗記してほしい。そ

して行動計画を受け入れて実行してほしいとおっしゃ

っています。「私たちが得意とすることを継続すると同

時に、変化に対してオープンで前向きになり、世界と自

分自身の中に平和を築くことに力を注げば、ロータリー

はより平和で、より希望のある世界を築く手助けができ

ます」とおっしゃったわけです。そしてテーマとして、

「世界に希望を生み出そう」これが世界に変換をもたら

す方法です。とおっしゃっております。 

地区も RI の戦略計画に対応して、地区戦略計画が第

4 期になりました。これは２３年から２６年の３年間を

定めたものです。前文と地区のビジョン、行動計画があ

ります。先ほどのインクルージョンの意味ですが、「誰

もが歓迎され、尊重され、大切にされる」これが、イン

クルージョンというような意味でここでは使っている

ようです。そのようなクラブ作りの推進が３年間の地区

のビジョンです。行動計画等は現況報告書に記載があり

ますので、詳細をご覧いただければと思います。地区の

運営方針は、RI の方針、そして地区戦略計画を参考と

した計画方針を決めてあります。  

優先事項１「より大きなインパクトをもたらす」とい

うことで、どんな奉仕活動も本当に必要とされているの

かチェックして実施する。ただ単に継続してやるばかり

ではないということと、そして ICT をより活用して公
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共イメージの向上を図る。そして全クラブの補助金の活

用を支援する。そしてロータリーで「環境問題」を取り

上げ、地上資源の大切さを PR する。これが２月２３日

の創立記念日より、当地区ではロータリーデーを定めて、

講演会を実施したいと思います。詳細は次で説明させて

いただきます。そしてポリオ根絶の募金活動も引き続き

推進し、ロータリーの役割を強調していきます。 

２月２３日に行われる講演会の概要で、先生は

JRPLAN の会長さんをしておられます、岩元美智彦さん

をお招きします。これはペットボトルの絵ですが、これ

を使う、回収し、分子レベルに分解しリサイクルする。

ペットボトルのリサイクル率は９０%以上達成してい

る会社を運営しております。現在の年商は約３００億、

川崎の工場を見学してきました。この方は、繊維会社の

ご出身で、繊維会社は流行りすたりが多いので、非常に

廃棄も多くもったいないということから、この会社を立

ち上げたと言っておりました。当日ですが、Back to the 

Future という映画に登場する車が、デロリアンという

名称だそうですが、展示したいということです。Back to 

the Future の映画をご覧になった方はどのぐらいいら

っしゃいますか？ありがとうございます。７～８名の方

はご覧いただいているということですが、この車、映画

では設定上タイムマシンになっておりまして、未来に行

くのですが、燃料切れを起こした時に、同乗している博

士がごみ箱をあさっているというシーンがあったのを

ご存じだと思います。何をしているのかと言うと、いや、

エネルギーを探しているのだというシーンがございま

す。この岩本さんという方は、古着からバイオメタノー

ルを作って、実際にこの車を動かしてみせる。要するに

ごみからエネルギーを作っているということですが、時

は２０１５年、今から９年前です。映画では２０１５年

が未来なのですね。日時に合わせてこの車をまだゆっく

りですが、動かしてみせる方でございまして、それの映

画で登場するデロリアンを当日は提示しております。会

場が、共愛学園高等学校の大礼拝堂お借りすることにな

りました。時間は１４時から１６時の 2 時間になります。 

この映像は１０月２８日の地区大会の翌週になりま

すが、東京のガバナーが３００キロを自転車 1 日で、横

断するというチャレンジをしたものです。前年度は中断

したのですが、今年は横断で群馬に立ち寄るということ

なので、沼田にお寄りいただいた時のポリオ根絶キャン

ペーンの映像です。そして優先事項２「参加者の基盤を

広げる」ということで、会員純増をお願いしています。

そして戦略計画がありましたが、評価と見直しの時期が

近づいているので支援し、既存と新しいプロジェクトを

サポートしたい。ボーイスカウト、インターアクトも支

援なさっているので引き続きお願いしたいと思います。

そしてロータリアンは、世界を変える行動人であるとい

う認識と理解を深めていただきたい。 

優先事項３「参加者の積極的なかかわりを促す」という

ことで、各クラブさんが得意とすることを継続して地域

を巻き込んで活動することを支援する」館林の祭りにも

参加しているクラブさんですので、その辺は得意なのか

なと思います。そして地域社会のロータリーへの認識を

高めるために、ソーシャルメディア等でクラブの奉仕活

動の情報を発信し、ロータリーの意識向上を目指し、ロ

ータリーの研修を充実させる。これは RI 等の研修を行

っております。そして DEI を重視しオープンでインク

ルーシブな組織づくりを支援します。DEI とは非常難し

いですが、要は人と人との関わり方、接し方で、誰とも

壁を作らず親しく接していく。アメリカ的にはこのよう

な表現になっています。そしてマイロータリーの登録者

数を８０％以上お願いします。マイロータリーから入っ

て、ラーニングで勉強するという時代になっております。

そのほか、いろいろなロータリー情報等あります。要す

るにロータリーの情報の窓口はここになっております

ので、多くの方の登録をお願いします。そしてロータリ

ー賞の獲得とございますが、目標が２６項目あり、それ

を１３項目以上達成すると必然的にもらえるというも

のです。そして次に、ローターアクトとの連携を強化し

ていくということです。そして組織図ですが、ポリオプ

ラスと資金推進委員会を統合しました。そして補助金委

員会というものがありましたが、小委員会が２つござい

ましたので、中間的な委員会は廃止させていただきまし

た。そして公共と ICT、これも統合させていただきまし

た。そして女性ネットワーク委員会も意味を拡大して、

DEI 推進委員会と名称を変更しました。そして、青少年

とインターアクトを独立させました。地区研修という言

葉ですが、RI からラーニングに変えてほしいとのこと

で、名称変更をさせていただきました。 

４つ目が、「適応力を高める」ということで、各クラ

ブの情報を共有化することにより、変化に適応できるよ

うにサポートする。そして様々な人のアイデアを聞き入

れる雰囲気をつくり、持続可能なクラブに変化するよう

支援する。クラブ細則の見直しを支援し、そして委員会

相互の連携を図る。そして、バーチャルでの繋がりの活



 7 

用を支援していきたいと思っております。 

地区の数値目標は毎年同じで、純増１名以上、１５０

ドル以上、３０ドル以上、１６，０００円以上。これが

館林クラブさんの昨年度の実績です。昨年度は、会員純

増は達成したとあり、年次基金も１７０．１８ドル、ポ

リオプラス３１．８５ドル、米山記念奨学金２３，５３

５円、あとマイロータリー登録４６．７６%、これから

は８０％目指していただけるということで、よろしくお

願いいたします。 

地区スローガンは「自らの心を解放し 明るく学んで 

楽しく奉仕」とさせていただいております。地区大会の

前日にリーダーシップセミナーを毎年開いております。

今年は会議場の関係で、会長幹事さんしかご出席をいた

だけませんでした。何をしたかというと、働く人のメン

タルヘルス。と言うことで、演題は「働く人のメンタル

ヘルス～ストレス一日決算主義のすすめ～」横浜労災病

院勤労者メンタルヘルスセンター長の山本晴義先生に

ご講演をいただきました。「私の喜びとは、自分なりの

ストレス解消法を持つことだと思っておりまして、好き

なことを楽しむ、自然と触れ合う、身近な人の前で愚痴

を言う。」なるほどなあというふうに思っておりまして、

そしてリラクゼーションを行って相談する。そのことが

本当だったかな。地区大会当日ですが、的川先生にご講

演をお願いして実施したのですが、時間の関係で、後ろ

の方の話が切れておりましたので、少しその話もさせて

いただきたいと思います。真ん中の端が初代ハヤブサ、

そして右はハヤブサⅡ、と小惑星の写真です。 

※スクリーン参照 

この映像はクラブさんにデータが届いておりますので、

どこかに PR する時にはご活用ください。ご清聴ありが

とうございました。 

 
保坂ガバナー、ご講話ありがとうございました 

 

 
中世 吉昭 S・A・A 

 

クラブ役員懇談会 
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イルミネーション撤去作業 
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